



Nombre del alumno: Héctor Hernández Hernández.

Nombre del asesor: D. Ed. José Manuel Ortiz Sánchez.

Maestría en educación con formación en competencias profesionales.

Materia. Planeación educativa

Fecha de entrega: 9 de octubre 2021.

En conclusión, de este trabajo, es muy importante conocer la planeación de cualquier tipo de trabajo, es menester del docente organizar su trabajo dentro del aula, en si la planeación tiene diferente significado según el autor George R Terry “planeación es la selección y relación de hechos, así como la formulación y uso de suposiciones respecto al futuro en la visualización y formulación de actividades propuestas que se crea sean necesarias para alcanzar los resultados esperados” y creo que este autor lo define bien. Sabemos bien que existen diferentes tipos de planeación, hay planes diarios, semanales, quincenales, mensuales, bimestrales, cuatrimestrales en nuestro caso y semestrales, etc, pero todo ello se hace con un solo propósito, que es la obtención de resultados, según la lectura describe cinco ejemplos de planeación la cual es totalmente novedoso para mi entre ellas está la planeación estratégica, solo lo realizan los directivo de una empresa, la planeación táctica, es la toma de decisiones a corto plazo, la planeación operativa, se refiere a la organización de los recursos y del personal de una compañía para la resolución de problemas, la planeación normativa, se trata de reglas y normas, planeación interactiva, es la más utilizada por empresas que ofrecen productos tecnológicos, estos planes no se logran cuando hay turbulencia, la turbulencia es una propiedad del entorno que se caracteriza por la inestabilidad, aplicado en el terreno educativo yo entiendo que son los cambios que se va dando en el ámbito tecnológico, político y económico y que de alguna manera afecta al sistema educativo, el reto del gobierno en nuestros días es conducir reformas exitosas, hacer posible que las innovaciones que mejoren la calidad de la educación se generalicen y logren impactar la totalidad del sistema educativo. La educación es el principal elemento para el crecimiento de un país esto hace que sea competitivo y cada persona busque ser el mejor, esté preparado en un nivel excepcional un país con gente preparada nos ayudara a elevarnos y ser una gran potencia como decía platón “educar es dar al cuerpo y alma toda la belleza y perfección de que son capaces” embellecernos de conocimiento. Si hablamos de la reforma educativa contiene varias normas donde se implementaron aspectos nuevos los artículos provenientes de nueva reforma educativa son 3, 4, 9, 37, 65. El articulo 12 y 13 generaliza todo los derechos y obligaciones que tiene la población y el gobierno hacia este tema y se efectúan las leyes

secundarias que se basan en , decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversos disposiciones de la ley general de educación , decreto por el que se expide la ley del instituto nacional de evaluación de la educación, decreto por el se expide la ley general del servicio profesional docente, donde el primero se basa en que según las leyes los maestros deberán cumplir con cada requisito, el segundo se evaluara la educación es decir, a los alumnos el conocimiento que han adquirido, el tercero protege los derechos del maestro y de igual manera ver que cumplan con sus obligaciones, para que la enseñanza pública se constituya en un preciado tesoro que contribuya a la transformación de la sociedad, se necesita el cimiento y fundamento de la formación ética en valores de las nuevas generaciones, de igual manera establece que la educación es gratuita y obligatoria, además tiene como objetivo brindarle a los niños, jóvenes y maestros preparados, escuelas bien construidas y equipadas y además la posibilidad de que sigan estudiando más y mejor, la ley propone una evaluación justa y con conocimiento o capacitación de ella, el docente tendrá permanencia en el trabajo siempre y cuando pase la evaluación se le dará reconocimientos a los docentes sobresalientes se harán valer todo los derechos de los maestros las tres faltas sin justificación de un docente es despedida inmediata el sindicato magisterial solo se encargara de defender cualquier violación en los derechos de los profesores, se busca invertir más en gastos educativos para tener productos mobiliarios de primera calidad, salarios a los profesores estables ayuda a zonas rurales, quizás algún día vamos a salir adelante cuando todos tengamos las mismas ideas y estemos en paz, sabemos que el sindicato siempre se opone a la reforma educativa argumentando violación a sus derechos laborales, en América latina se han implementado siete reformas educativas la cual se ha hecho con buenas intenciones, para el beneficio y competitividad de cada país según sus intereses.

Por otro lado, está la formación de bloques donde las economías logran otro nivel en su relación y obtienen beneficios en el comercio mayor competitividad y mejores niveles de bienestar social, un ejemplo, nuestro país pertenece al bloque de Norteamérica llamada (TLCAN) Tratado de Libre Comercio de América del Norte y por el otro continente tenemos a la unión europea (UE) tiene el nivel más alto de integración, mercado único y

una moneda común, si hablamos de manera regional se conforma de diferentes bloques de América encabeza estados unidos de Norteamérica, Asia por Japón, unión europea por Alemania.

El pensamiento sistémico se define como la actitud del ser humano que se basa en la percepción del mundo real en términos de totalidades para su análisis y comprensión, los conceptos fundamentales del pensamiento sistémico fueron desarrollados en la primera parte del siglo 20, un sistema es una entidad que mantiene su existencia y funcionamiento como un todo a través de las interacciones de sus partes, el cual tiene un fin común donde todas las partes aportan una contribución para cumplirlo, el pensamiento sistémico expresa lo siguiente, las situaciones ven de manera holística, reconocer las relaciones o interacciones ,reconocer que existe una jerarquía, aceptar que las personas actúan acorde con sus propósitos y racionalidades, se siguen tres principios básicos del pensamiento sistémico en torno al modelamiento de los sistemas, el primero está la articulación del problema, el análisis de sistemas, el uso de modelos, la aplicación del pensamiento sistémico en el ámbito académico establece un marco conceptual que permite abordar los problemas que surgen de la conformación de estructuras avanzadas de información.

En este trabajo entendí que hay diferentes clases de planeación, también el concepto de turbulencia, la reforma educativa que aun no se ha implementado al cien por ciento, el concepto de sistemas, pero lo que es de especial interés es la planeación de acuerdo a esta materia de esta manera concluyo este trabajo.

